

Morena pospuso una semana la votación de la reforma electoral de AMLO



Ignacio Mier, coordinador de los diputados federales de Morena, anunció que su partido decidió posponer una semana la discusión y votación de la **reforma electoral** enviada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador.**

"Por prudencia y dar tiempo para el análisis del dictamen de reforma electoral, aprobado en comisiones, los coordinadores de la Coalición **Juntos Hacemos Historia** acordamos pedir a la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados** que dicho proyecto sea abordado el próximo martes".

El dictamen fue aprobado este lunes 28 de noviembre en comisiones con la mayoría simple de Morena, y se tenía prevista su votación este martes en el **Pleno de San Lázaro**, donde el rechazo de los partidos PRI, PAN, PRD y MC impediría llegar a la mayoría calificada (dos terceras partes) para avalar el cambio a la Constitución en materia electoral.

En entrevista, Mier abundó: Hoy vamos, por prudencia, a darle tiempo, porque solo tuvieron conocimiento del dictamen 100 diputados. Es un dictamen muy denso, de casi mil páginas, por lo que a petición de la coalición y de varios coordinadores y diputados se determinó que se haga la declaratoria de publicidad en la gaceta y dar oportunidad para que el día martes de la próxima semana ya se esté votando el dictamen".